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ATA DA VIGÉSIMA NONA R
EUNIÃO ORDINÁRIA REALI

ZADA NA CÂMARA 

MUNICIPAL DE MARIANA,
 MINAS GERAIS, NO DIA 

VINTE E TRÊS DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E
 DEZENOVE (23-09-2019). 

Aos vinte e três dias do mês d
e setembro de dois mil e dezenove, às dezesseis 

horas e trinta e seis minutos, no Plenário, reuniu-se a Edilidade, sob a 

Presidência do vereador Eds
on Agostinho que contou c

om a presença dos 

demais Vereadores. O pr
esidente Edson Agostinho

, cumprindo Dispositivo 

Regimental, havendo número
 legal, em nome de Deus e 

do Povo Marianense 

declarou abertos os trabalh
os. O presidente consultou 

os vereadores sSe queriam 

fazer a leitura da Ata da 
Quinta Reunião Extraordi

nária, realizada no dia 

dezenove de setembro de do
is mil e dezenove ou fazer a

lguma ressalva, não 

havendo manifestação contrária, ata foi aprovada por unanimidade. 

COMUNICAÇÃO: Leitura das Correspondências: Leitura do oficio 

nº282/2019; Oficio SINDSERV; Convite nº 65/2019. ABERTURA: O 

presidente convidou os senho
res José Antunes Vieira e Edernon Marcos para 

comporem o plenário. Pela 
ordem o vereador Ronaldo 

Bento, mostrou sua 

insatisfação com as empres
as Vale S/A, Samarco Mine

ração, BHP, Fundação 

Renova e do Sindicato Metab
ase, uma vez que não compa

receram a esta Casa 

para explanarem sobre qu
estionamentos feitos no r

equerimento nº130/2019, 

que se tratava sobre o imp
acto negativo na vida dos 

trabalhadores ligados 

diretamente as mineradoras e
 suas terceirizadas que estav

am na ativa e foram 

demitidos após o rompimento
 da Barragem de Fundão, pa

ra O vereador isso é 

uma falta de respeito com OS 
edis que representam o poder

 legislativo da cidade. 

O vereador Cristiano Vilas
 Boas concordou com as f

alas do vereador que lhe 

antecedeu, dizendo que a 
Casa tem uma ampla agen

da para participação na 

Tribuna Livre alegando que e
ssa atitude das empresas tir

ou o direito de outras 

pessoas poderem aproveita
r o espaço, para se explan

arem sobre determinados 

assuntos. Em seguida, O p
residente pediu que o vere

ador e secretario Juliano 

Vasconcelos pudesse ler as justificativas enviadas à Casa, do não 

comparecimento na present
e reunião. Pela ordem, o v

ereador Bruno MóI, 

parabenizou o vereador Ronal
do Bento, pela reivindicação fe

ita referente ao não 

comparecimento das empre
sas. Por sua vez, o veread

or Juliano Vasconcelos, 

também parabenizou o veread
or Ronaldo pelas palavras, o 

vereador comentou 

ainda que para ele também
 e uma falta de respeito o q

ue a empresa fez, pois o 

convite já foi diversas empre
sas e que todas as empresa

s Se esquivaram de vim 

até a Casa. Leitura dos Pr
ojetos de Leis: nº67/2019 

(autoria do prefeito 

Municipal); nº68/2019 (autoria
 do Prefeito Municipal); nº69/

2019 (autoria Mesa 

Diretora). Leitura do Proj
eto de Resolução: nº08/

2019 (autoria da Mesa 

Diretora). O vereador Juliano V
asconcelos solicitou a votaçã

o do projeto em 

única discussão e votação s
endo aceita pelos demais ve

readores. Leitura dos 

Requerimentos: nº138/2019 (autoria dos Vereadores Antônio Marcos €e 

Deyvson Ribeiro); nº139/2019 (autoria do Vereador Deyvson Ribeiro); 

nº140/2019 (autoria dos Vereadores An
tônio Marcos € Deyvson Ribeiro). 

Leitura dos Pedidos de Pro
vidências: nº23/2019 (autor

ia do Vereador Marcelo 
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Macedo); nº24/2019 (autoria do Ve
reador Marcelo Macedo); nº25/20

19 (autoria 

do Vereador Marcelo Macedo); 
nº26/2019 (autoria do Vereador Gerson 

Cunha). Leitura das Indicaçõ
es: nº482; 483; 484; 485; 486

; 488: 489; 491; 

492; 498; 499;500/2019 (auto
ria do vereador Juliano Vasco

ncelos); nº479; 

497/2019 (autoria do vereador Ro
naldo Bento) nº502/2019 (autoria

 do vereador 

Edson Agostinho); nº493; 494/2019 (autoria do vereador Gerson
 Cunha) 

nº503/2019 (autoria do vereado
r Deyvson Ribeiro); nº 475; 476

; 477; 478/2019 

(autoria do vereador Geraldo Sal
es). Leitura das Monções de Aplau

sos: 

nº13/2019 (autoria do vereador Ro
naldo Bento); nº15/2019 (autoria 

do vereador 

João Bosco). Leitura da Mençã
o Honrosa: nº14/2019 (autoria 

do vereador 

Gerson Cunha). Leitura das Moçõ
es de Pesares: pelo passamento

 do Senhor 

Agostinho Barroso de Oliveira (autoria dos vereadores Edson 
Agostinho, 

Geraldo Sales e João Bosco), 
pelo passamento do senhor Ger

aldo Magela 

Zacarias (autoria dos vereado
res Juliano Vasconcelos e Ro

naldo Bento); pelo 

passamento da Senhora Maria d
a Conceição Aparecida Maria Eu

gênio (autoria 

dos vereadores Ronaldo Bento, Juliano Vasconcelos e Brun
o MóI); pelo 

passamento da senhora Efigeni
a de Oliveira (autoria do veread

or Bruno Mól); 

pelo passamento da Senhora 
Nilma Maria de Lima (autoria 

dos vereadores 

Cristiano Vilas Boas e Bruno 
Mó)); pelo passamento do Se

nhor José Vicente de 

Tómasf(autoria dos vereador
es Ronaldo Bento e Julia

no Vasconcelos); pelo 

passamento do senhor Alexa
ndre Estevão Claudino( autoria do vereador 

Ronaldo Bento); pelo passam
ento do senhor Carlos Robe

rto dos Santos (autoria 

do vereador João Bosco). A
 reunião ocorreu sem inte

rvalo. Leitura dos 

Pareceres: Projeto de Resol
ução nº08/2019. O presiden

te submeteu o 

projeto de resolução em ún
ica discussão e votação se

ndo aprovado por 

unanimidade. Projeto de Lei:
 nº63/2019. O vereador Gerso

n Cunha solicitou a 

votação do projeto em única 
discussão e votação, sendo 

assim, o presidente 

submeteu o projeto de lei e
m única discussão e votação.

 Com a palavra, O 

vereador Juliano Vasconcelos, 
manifestou seu voto favorável 

ao Projeto de Lei, 

enfatizando, assim, sua impor
tância para O município, con

siderando-se que já 

tem entre três à quatro anos
 em que a obra da UBS (Un

idade Básica de Saúde) 

do Bairro Rosário se encontr
a paralisada, pois se trata 

de uma vinculada a 

recurso público do estado. Dis
se ainda que foi feito um acord

o entre a Secretária 

de Saúde, juntamente com O
 Estado de Minas na gestão 

do Ex- Governador 

Fernando Pimentel, em que fo
i firmado que 90% do recurso 

dessa UBS seria de 

recurso Estadual e os 10% 
restantes seriam em contrapa

rtida de recursos 

municipais, ressaltando que
 a obra foi iniciada, mas qu

e, até o dia de hoje, o 

Estado não deu sua contribuiç
ão. Mesmo havendo a troca

 de governadores, O 

vereador ponderou que não
 é só o município de Marian

a que se encontra com 

obras de UBS paralisadas, ma
s que os municípios que não 

possuem recursos 

próprios também tiveram de 
ter as obras paralisadas, o v

ereador frisou que a 

UBS será de extrema importân
cia, pois terá uma equipe de

 assistência à família, 

que vai abranger, em média,
 duas mil e quinhentas famíl

ias. Ele disse também 

sobre a importância de se ter e
sse tipo de unidade dentro dos

 bairros pelo fato 

das pessoas não terem queê se deslocarem tanto para fazerem certos 

atendimentos, poiís isso acab
a por lotando e sobrecarrega

ndo a policlínica da 

cidade. O vereador comento
u também que o executivo 

vai realizar mais uma 

uuco lpe 
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obra de UBS, que será localizada p
erto da Arena Mariana de atenção 

primaria. 

O vereador agradeceu o empenho
 da comissão de obras pela realiz

ação da 

visita técnica realizada na UBS do 
bairro Rosário. Com a palavra, a ve

readora 

Daniely Alves, ela acredita que os v
alores de recursos orçamentados p

ara esse 

ano são baixos para a conclusão
 das obras, enfatizou então a im

portância de se 

incluir as obras no orçamento
 vigente para O próximo ano. 

Pela ordem, O 

vereador Deyvson Ribeiro disse q
ue esteve presente em uma visita

 técnica para 

averiguar as obras em questão
 e que o secretário Danilo tirou

 várias dúvidas 

referentes às obras. O vereador en
tão enfatizou que a obra é importa

ntíssima 

para a população do bairro Rosário
, o vereador aproveitou a oportuni

dade para 

parabenizar o Senhor Danilo pela e
xecução do Projeto da Obra, o vere

ador disse 

que é importante frisar que a obra 
da UBS tipo 3 que será implantada

 ao entorno 

da Arena Mariana. Por sua vez
, O edil Antônio Marcos també

m parabenizou o 

executivo pela preposição enfatiz
ando a importância da UBS para 

a população 

do bairro Rosário. A vereadora Da
niely Alves disse que quando foi

 feita a visita 

técnica, o prédio estava sendo u
sado para realização de um curs

o de primeiro 

socorros, e que o município nã
o estava ciente dessa utilização

 do prédio. AÀ 

vereadora parabenizou a iniciat
iva do executivo pela realização

 da obra. Na 

mesma linha dos vereadores 
que lhe antecederam o veread

or Ronaldo Bento, 

também manifestou favorável 
ao projeto de lei, dizendo a importância da 

fiscalização da Comissão de Ob
ras, parabenizou o executivo e

 o senhor Danilo 

Brito pela obra, o vereador ressa
ltou que a medida será um gra

nde ganho para 

os moradores do bairro Rosár
io tendo em vista que se tra

ta de um anseio antigo 

da população. O vereador Marcelo Macedo também pronunciou suas 

considerações referentes ao pr
ojeto. Tendo em vista a importâ

ncia e relevância 

da obra para a cidade, o verea
dor Marcelo parabenizou o sec

retário de saúde 

pelas inciativas tanto da UB
S do Bairro Rosário tanto 

da UBS no entorno da 

Arena Mariana, ele aproveitou 
a oportunidade para dizer que 

é importante que O 

executivo se pronuncie em re
lação a UBS do bairro São Pedro. O

 projeto de lei 

foi aprovado por unanimidade
. Menção Honrosa: nº14/2

019 O presidente 

submeteu a menção hon
rosa em única discussã

o e votação sendo 

aprovada por unanimidade. 
Moções de Aplausos: nº13/20

19. O presidente 

submeteu a moção em única
 discussão e votação. Com 

a palavra o vereador 

Juliano Vasconcelos parabenizo
u o vereador Ronaldo Bento 

pela moção, tendo 

em vista o compromisso que a secreta
ria de Administração a Sen

hora Arlinda, 

possui ao exercer sua fun
ção, O vereador disse ain

da que é importante 

mencionar que se todos os s
ecretários do executivo tives

sem a mesma postura 

da servidora, o cenário do exec
utivo poderia estar muito melh

or. Pela ordem, o 

vereador Antônio Marcos ta
mbém parabenizou o vereado

r Ronaldo pela moção, 

o vereador ratificou as falas 
do vereador Juliano Vasconce

los, em relação a se 

tivessem mais secretários como e
la o cenário da cidade poderia se

r diferente. O 

vereador Juliano Vasconcelos
 enfatizou que a secretária 

Arlinda sempre está 

disposta em atender os veread
ores, comentando que todas

 as vezes que realiza 

ligações, ela está disposta atende
r, colocando que não são todos

 os secretários 

da cidade que tem a mes
ma postura. O vereador J

oão Bosco também 

parabenizou o vereador Ronal
do Bento pela moção, tendo 

em vista que é uma 

pessoa simples e que está sem
pre disposta a atender aos an

seios da população, 
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o vereador comentou que é importante dar mérito também ao prefeito pois a 

escolha de colocar a Arlinda na função foi uma escolha dele. Por sua vez, o 

vereador Fernando Sampaio também comentou sobre a moção, dizendo que a 

Arlinda sempre empenha sua função com muita responsabilidade. Pela ordem 

o vereador Cristiano também parabenizou o vereador Ronaldo Bento pela 

moção, o vereador comentou que a Arlinda é um exemplo de crescimento no 

poder público, dizendo até que ela pode servir de exemplo para estagiários que 

exercem funções dentro da prefeitura. Pela ordem o vereador Deyvson 

parabenizou a senhora Arlinda tendo em vista a simplicidade da senhora o 

vereador comentou a competência em que ela exerce sua função, tendo em vista 

que a funcionária procura sempre atender da melhor forma os anseios da 

população. O vereador Bruno também comentou sobre a moção, dizendo que a 

Arlinda e merecedora, da moção. O vereador aproveitou a oportunidade de estar 

falando sobre secretários do executivo para levantar um questionamento sobr
e 

informações que foram vinculadas em um canal da impressa sobre, 
sobre o 

suposto afastamento do secretário de meio ambiente, o Senhor Rodrigo Carneiro 

através de uma sindicância, quer saber se a informação procede, qu
ais foram as 

informações que foram colhidas a ponto de afastar um secretário. 
O vereador 

aproveitou a oportunidade para dizer que está Casa pediu afastame
nto de um 

membro de Sine o senhor Gustavo, e que O executivo 
não tomou nenhuma 

atitude em relação a isso, questionou então porque ele não foi 
afastado do cargo. 

O vereador ressaltou que para ele o que foi feito com o Senhor 
Rodrigo Carneiro 

é uma falta de respeito, pois ainda não há nenhuma irregular
idade comprovada 

por parte do secretário, enfatizando que não concorda c
om a maneira em que o 

executivo realizou o afastamento do Rodrigo. O vereador 
pediu que já que o 

Secretário de Governo o Senhor Edernon, está presente 
da Casa, que ele preste 

esclarecimentos referente o que aconteceu. À Moção 
de Aplauso foi aprovada 

em única discussão e votação por unanimidade. 
nº14/2019 o presidente 

submeteu a moção em única discussão e vot
ação sendo aprovada por 

unanimidade. Pedidos de Providências: nº24/2019. 
O presidente submeteu 

o pedido de providência em única discussão 
e votação sendo aprovada por 

unanimidade. nº23/2019 O presidente submeteu 
O pedido de providência 

em única discussão e votação sendo aprovada por 
unanimidade. nº26/2019 

O presidente submeteu o pedido de providência 
em única discussão e 

votação sendo aprovada por unanimidade. nº25/2019 O presidente 

submeteu o pedido de providência em única 
discussão e votação sendo 

aprovada por unanimidade. Requerimentos: nº138/2019 o presidente 

submeteu o requerimento em única discussão 
e votação sendo aprovado 

por unanimidade. nº139/2019. O presidente submeteu 
o requerimento em 

única discussão e votação. Pela ordem o vereador Deyvs
on Ribeiro, justificou 

o requerimento dizendo que recebeu informações não oficial 
que o prefeito teria 

comprado o terreno onde se localiza a madeireira popular pelo valor de nove 

milhões, para fazer uma quadra para escola de samba, 
o vereador disse então 

que gostaria que o requerimento fosse respondido, s
e a informação procede ou 

não. Tendo em vista que a cidade precisa de investimentos 
em outras áreas. 

Pela ordem o vereador Geraldo Sales disse que o
s vereadores precisam se 

atentarem ao fazer requerimento nesta Casa, sem antes saber se as 

u J
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informações procedem ou não, o vereador disse se se o executivo for realizar 
qualquer compra ou desapropriação, será informado através de decreto público, 
o vereador alega então que se não há decreto, estão se fazendo requerimento 
sobre suposições. Disse que tem que ter muito cuidado com o que dito dentro 

desta Casa, para que não corram risco de terem ataques as honras assim como 

tem acontecido na cidade. O requerimento foi aprovado em única discussão e 

votação por unanimidade. nº140/2019. O presidente submeteu o 

requerimento em única discussão e votação. Pela ordem vereador Antônio 

Marcos aproveitou a oportunidade para se manifestar referente aos dois 

requerimentos sendo o nº138 e nº140/2019. Referente ao requerimento nº 138 

ressaltou a importância de ouvir o executivo sobre as informações que recebeu 

até de pessoas que trabalham dentro da prefeitura em relação a possível 

mudanças referente ao almoxarifado, informações que o executivo estaria 

repassando a mão de obra do almoxarifado para uma empresa terceirizada de 

fora do município, o vereador disse que situação é preocupante, o vereador 

enfatizou a importância de se discutir sobre o assunto. Em relação ao 

requerimento nº140/2019 o vereador disse que recebeu informações que 

existem funcionários nomeados que estão recebendo gratificação e que existe 

uma lei na cidade que proíbe esse tipo de procedência, diante disso ressaltou a 

importância que o executivo mande respostas se as informações procedem ou 

não, e se procedem quais são as pessoas que estão recebendo as gratificações 

e a razão dos recebimentos. Pela ordem o vereador Deyvson Ribeiro, também 

questionou se procede as informações sobre o almoxarifado, o vereador 

ponderou que deve ser levado em consideração que se deve contratar empresas 

locais, tendo em vista que isso acarreta benefícios econômicos para o município, 

o vereador enfatizou a importância de abrir o diálogo junto ao executivo para se 

é verdadeira as informações, o vereador que se forem verdades as informações 

os vereadores da Casa devem tomar as medidas para que isso não ocorra 
na 

cidade. O vereador comentou ainda que o profissional em que está à frente 
do 

almoxarifado exerce uma função com muita seriedade e por isso não concorda 

com a terceirização do serviço em questão. O requerimento foi aprovado 
por 

unanimidade, em única discussão e votação. PALAVRA LIVRE: 

ENCERRAMENTO: o presidente encerrou a reunião às dezenove 
horas e 

cinquenta minutos. 

Ctue PT


